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Zusammenfassung

        

          
Einleitung: Beobachtungen aus der ergotherapeutischen Praxis zeigen, dass Kinder mit gering entwickelter Spielfähigkeit oft Schwierigkeiten mit der Bewältigung ihres Alltags haben – im Besonderen mit angepasstem Verhalten. Spiel und Coping wurden für sich jeweils schon oft untersucht, ihr direkter Zusammenhang aber selten. Die hier vorgestellte Studie widmete sich der Frage, ob die Spielfähigkeit von Kindergartenkindern mit ihrer Effektivität im Coping in Zusammenhang steht und welche Schlussfolgerungen daraus für die Praxis gezogen werden können.


        

          
Methode: Es wurde an 22 Kindern eines Kindergartens eine Querschnittstudie mit einer quantitativen Methode der Datengewinnung durchgeführt. Zur Erhebung der Spielfähigkeit wurde zunächst der Test of Playfulness nach A. Bundy eingesetzt. Anhand der Ergebnisse wurden zwei Extremgruppen bezüglich der Spielfähigkeit gebildet: eine Gruppe von 11 Kindern mit hohen Testwerten, eine aus Kindern mit niedrigen Scores. Die teilnehmenden Kinder wurden den Gruppen nach Alter, Geschlecht und Herkunft im Sinne eines Matching zugeteilt. Anschließend wurden die Kindergartenpädagoginnen anhand des Coping Inventory nach Zeitlin befragt. Die Auswertung wurde verblindet durchgeführt, die Ergebnisse durch Korrelationsanalysen nach Pearson und den t-Test ermittelt.


        

          
Ergebnisse: Eine hochsignifikante Korrelation (r = .871; p < .001) zwischen der Spielfähigkeit und der Effektivität des Coping konnte gefunden werden. Die einzelnen Kategorien des Test of Playfulness korrelierten signifikant mit den einzelnen Kategorien des Coping Inventory.


        

          
Schlussfolgerung: Die genannte hohe Korrelation legt nahe, dass Spiel auch zur Verbesserung der Effektivität des Coping und somit für ein besseres Zurechtkommen im Alltag eingesetzt werden kann.


      
        
Abstract

        

          
Introduction: Observations from occupational therapy practice show that children with a poor level of playfulness have problems with their everyday activities, especially with adaptive behavior. Play and coping have both been investigated separately, yet their relationship has rarely been explored. The study presented here investigated the correlation between playfulness and coping in pre-school children and tried to find out whether there are conclusions that can be drawn for occupational practice.


        

          
Method: 22 preschool children of one kindergarten were examined in a quantitative study using two tests.


        
(1) The Test of Playfulness was used for rating play behaviour. Test ratings were utilized to form two groups, one group of 11 children with high scores and one for those with low scores. Age, sex, and ethnic background were matched between the two groups.


        
(2) Teachers rated coping skills with the Coping Inventory. The evaluation was blinded and the findings were calculated by using correlation analysis (Pearson) and t-test.


        

          
Results: A highly significant correlation (r = .871; p < .001) was found between the children’s level of playfulness and their coping skills. Furthermore a positive significant correlation between each of the items of the two tests was identified.


        

          
Conclusion: The correlation identified in this study demonstrates that play can be utilized to improve coping skills and help the child to perform better in everyday life.
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